

II. Question concrète :

Partagez deux initiatives créatives et audacieuses que vous avez expérimentées avec fruit, porteuses d'avenir. Décrivez-les.

- L'enregistrement des messes dominicales et l'utilisation du site-internet.
- En catéchèse, les enfants ont été invités à vivre les temps forts de l'année liturgique (Avent - Noël / Carême - Pâques) en participant à des activités à la maison. Les parents se sont engagés et le résultat a été très positif.
- L'ouverture de l'église une heure et se retrouver à quelques-uns pour prier et chanter lorsqu'on était au plus restrictif de la pandémie ; rien que cette prière commune faisait du bien.

III. Pour avancer :

III.1 Citez une activité, une habitude que l'on pourrait abandonner pour dégager de l'énergie.

- Abandonner les messes télévisées que nous organisons lors du confinement. Les messes Radio/TV sont suivies par un grand nombre de personnes plus âgées, plus dépendantes.
- Revoir l'agencement des places inoccupées dans l'église pour les besoins sanitaires afin de permettre de recréer un esprit d'assemblée.

III.2 Quels sont, pour vous, les deux besoins principaux pour vivre chez vous la Mission de l'Église ?

- **Remettre l'humain au centre** dans l'Église, dans nos familles, dans la société. Aller davantage vers ... par exemple refaire des messes des familles pour permettre une meilleure connaissance des chrétiens de nos communautés. Normalement, l'humain est au centre de l'Église si elle applique les évangiles, par contre il ne l'est plus vraiment au sein des entreprises, des banques, des magasins, de la société en général qui privilégie la rapidité, le rendement...l'individualisme...chacun pour soi et Dieu nulle part...

- **Comment ? Par le service aux autres et l'écoute de nos sœurs et frères.**

Aussi par l'initiation de courtes veillées ou après-midis de prières, de musique, chants, la lecture d'un évangile accompagné musicalement...

Ou de quelques heures dédiées à la nature (marche avec prière) qui, comme le martèle le pape François, est notre maison commune...

Proposer de venir s'asseoir une demi-heure à l'église pour retrouver le silence, l'apaisement après une journée de travail ou télétravail ?

Lecture à quelques-uns de "Fratelli Tutti"... ou autre

Collecte : les 14 et 15 août : Sanctuaire marial de Beauraing

Décès : Les funérailles de Madame Marie-Louise MANGEN, dite « Loulou », épouse de Monsieur Jean-Claude BLEY, ont été célébrées le mardi 29 juin en l'église Saint-Servais d'Udange ;

Aux familles, nous présentons nos chrétiennes condoléances

Baptêmes : Naël RODRIGUEZ, fils de Loris et de Mathilde HEMMER est devenu enfant de Dieu le 11 juillet en l'église Saint-Laurent de Weyler ;
Eléonore DUBOIS, fille de Florent et de Anne-Sophie CLOOS deviendra enfant de Dieu le 14 août en l'église Saint-Laurent de Weyler.

Nos félicitations aux heureux parents

« Au jardin secret de ton cœur,
là où tu es toi,
avec tes passions et tes générosités,
avec aussi tes fragilités et tes souffrances cachées,
là, au premier jour du carême,
Jésus t'avait donné rendez-vous
avec toi-même et avec ce Père
qui voit ce que tu fais dans le secret.
Aujourd'hui, en ce matin de Pâques,
c'est le ressuscité qui t'accueille
au jardin de la vie,
au jardin de la pierre roulée !
Comme pour Marie-Madeleine,
Il se fait jardinier de ton cœur !
C'est là qu'il veut cultiver
pour toi, comme pour tes frères,
la petite plante Espérance.
(...)

Extrait de la prière de Pâques 1999 par feu le doyen J.M. Jadot

Bulletin mensuel



"TRAIT D'UNION"

Août 2021

AUTELHAUT
BARNICH
Centre spirituel de CLAIREFONTAINE
STERPENICH
TOERNICH
UDANGE
WEYLER

Contacts :

Site internet : les-eaux-vives.be

Abbé Amari : amaribasile@yahoo.fr

Gsm : 0465/80.25.99

30 avril 2022 : Fête du Doyenné d'Arlon.

Il s'agit de fêter l'installation du Doyen Pascal ROGER (son installation n'a pu être fêtée jusqu'à présent en raison de la crise sanitaire.

En résumé, il s'agirait de réunir toutes les chorales du Doyenné pour chanter ensemble la messe de ce samedi 30 avril. Seraient prévus également une exposition de photo(s) des différentes églises, apéritif, pique-nique, animations pour enfants, animation musicale....

Vous pouvez déjà noter cette date dans votre agenda.

L'abbé Amari sera absent du 30 juillet au 3 septembre inclus. En cas de nécessité, vous pouvez contacter l'Abbé Pascal ROGER (Doyen d'Arlon) au 063/22 44 54.

Enquête après-covid- Diocèse de Namur – juin 2021

1. Petite présentation de l'équipe :

Nombre de participants : 16 personnes de notre Unité pastorale.

2. Questionnaire

I. Questions de fond

I.1 *Soulignez deux idées maîtresses que vous retirez de la période vécue.*

1- D'un côté, la crainte de voir s'installer l'habitude de ne plus venir à l'Eucharistie ; de l'autre, les chrétiens présents expriment plus explicitement leur foi.

2- Les religions, les chrétiens pour ce qui nous concerne ne comptent pas beaucoup pour l'État Belge. Les valeurs spirituelles, le bien-être mental (personnes décédées dans la solitude, les familles absentes aux funérailles) n'ont pas été considérées comme "essentiels". Le politique n'a pas compris, ou du moins certains politiques, qu'il n'y pas que l'argent qui importe. De plus, il a souvent opposé culture et culte ce qui est aberrant car nous avons la culture au sein de nos cultes (peinture, icône, musique, chant...). Le doyen d'Arlon, Pascal Roger a eu le mérite de mettre en exergue cette opposition qui n'a aucun sens.

I.2 *Identifiez deux fruits qui vous paraissent majeurs pour la société et pour l'Église au sortir de la pandémie.*

1- Prise de conscience de l'importance essentielle de vivre quelque chose ensemble, de se rencontrer, de partager. Le manque a créé le désir, la faim de la rencontre et du partage. L'isolement, le manque de contact ont eu des répercussions très négatives pour certaines personnes.

2- Développement de la solidarité (aide aux voisins, l'attention aux personnes seules, fabrication des masques, soutien au personnel médical, dons de la part de notre asbl à deux associations d'Arlon).

I.3 *Identifiez deux défis qui vous paraissent majeurs pour la société et pour l'Église au sortir de la pandémie.*

1- Comment faire revenir les familles, les jeunes, les seniors à la messe dominicale ?

2- Cultiver la persévérance dans la confiance, dans l'espérance. Comment remettre les valeurs de l'évangile au centre ou du moins déjà au sein de la vie de nos proches et amis d'autant que ces valeurs sont vraiment porteuses d'espérance et de solidarité ?

Jours		Célébrants	Lieux	Heures	Intentions de messe pour	Fêtes de St / Ste
18ème dimanche du Temps Ordinaire	1 août	Abbé Piron	Weyler	9 h 45	René SCHMITZ - Mady BOUR ; Léopold MUSTY - Juliette BIREN ; André CLOOS	Alphonse
		Abbé Piron	Barnich	11 h	David FELLER ; Georges, Cécile POEKES et Léon WESTER ; Georgette et René THILL-SCHROEDER	
		?????	Toernich	11 h	Pour les familles BIEMONT et FRANCOIS	
Vendredi	6 août	Abbé Piron	Clairefontaine	17 h 30	Adoration Eucharistique	Transfiguration
Samedi	7 août	Abbé Kieffer	Autelhaut	18 h 30	Famille THINES ; DELIGNIERE-BOEGEN et Yves PINSON ;	Gaëtan
19ème dimanche du Temps Ordinaire	8 août	Abbé Kieffer	Weyler	9 h 45	Edy HAMES et famille ; Nadia MOES ; famille PIERSON-SIBENALER	Dominique
		Abbé Kieffer	Sterpenich	11 h	Père Ladis, Madeleine et André GEIMER ; Catherine EILENBECKER (1er anniv. du décès) et son époux Joseph PASTORET	
		Abbé Piron	Udange	11 h	Pour Georgette SCHORTGEN, Antoine BIREN et les défunts des familles BIREN-KRIER et SCHORTGEN-MAUER	
Samedi	14 août	?????	Weyler	11 h	Baptême de Eléonore DUBOIS	Evrard
		Abbé Kieffer	Autelhaut	18 h 30	Paul et Jean-Marc SIMONET ; Marcel GLESENER	
ASSOMPTION	15 août	Abbé Kieffer	Weyler	9 h 45	Catherine EILENBECKER - Joseph PASTORET ; Juliette NEUBERG - Francis LALLEMAND ; Adrienne KIRSCHENBILDER - René MOES	Assomption
		Abbé Piron	Sterpenich	11 h	ADORATION. Père Ladis et pour toutes les Marie(s) et leurs familles	
		Abbé Kieffer	Toernich	11 h	Messe pour les Amis de Lourdes et leurs familles ; Nelly BURNOTTE et les défunts de la famille	
Samedi	21 août	Abbé Kieffer	Autelhaut	18 h 30	Raymonde ROBINET (Anniversaire)	Christophe
21ème dimanche du Temps Ordinaire	22 août	Abbé Kieffer	Weyler	9 h 45	Firmin COURTOIS ; famille FELLER-LARDO - René FELLER ; Maria MILANG - Fernand ARENDT, Bernadette ARENDT ; Prêtres défunts de la paroisse	Fabrice
		Abbé Kieffer	Barnich	11 h	Familles MILANG-THILL-NICOLAY ; Jean LABARBE et familles HAMPERT-DECKER-BARTHEL	
		Abbé Piron	Udange	11 h	Messe anniv. pour Chantal JUNGERS, Francine et Benoit DE WACHTER et famille DE WACHTER-CLAUDE; Léa et Edouard GREDEN	
Samedi	28 août	Abbé Kieffer	Autelhaut	18 h 30	Pour les défunts du village	Augustin
22ème dimanche du Temps Ordinaire	29 août	Abbé Kieffer	Weyler	9 h 45	Marcel - Myriam HAMES et famille ; Christian GOBIN et ses parents ; Georgette ETIENNE - familles SCHNEIDER-ETIENNE	Sabine
		Abbé Piron	Barnich	11 h	Fête du village ; Denise HEINEN - Dominique HAUPERT ; Familles SAUSEN-THILL-COURTOIS ; Albertine WIDART	
		Abbé Kieffer	Toernich	11 h	Messe pour les malades du village ; messe anniversaire pour Virginie SCHROEDER et les défunts des familles SCHROEDER-KIRSCH	

« L'éducation, c'est la famille qui la donne ; l'instruction, c'est l'Etat qui la doit. »

Victor HUGO

« Nous ne sommes jamais aussi mal protégés contre la souffrance que lorsque nous aimons. »

Sigmund FREUD

« L'éducation est l'arme la plus puissante qu'on puisse utiliser pour changer le monde. »

Nelson MANDELA

« En te levant le matin, rappelle-toi combien précieux est le privilège de vivre, de respirer, d'être heureux. »

Marc Aurèle

« Nous devons apprendre à vivre ensemble comme des frères, sinon nous allons mourir tous ensemble comme des idiots. »

Martin Luther King

« La vie sans religion est une vie sans principe, et une vie sans principe est comme un bateau sans gouvernail. »

Gandhi

« Le verbe aimer est difficile à conjuguer : son passé n'est pas simple, son présent n'est qu'indicatif, et son futur est toujours conditionnel. »

Jean COCTEAU

« Le courage n'est pas l'absence de peur, mais la capacité de la vaincre. »

Nelson MANDELA